

1年学年通信

「S T A R」

～249人全員が活動し、団結できる学年を目指して～



刈谷市立依佐美中学校

1年学年だより

10月号

令和5年10月2日(月)

体育大会の全校練習 がんばりました

まだまだ暑さが残る中、少しずつ朝晩が涼しく感じられるようになりました。9月22日(金)に行われた体育大会の全体練習では、中学生となり初めての体育大会にもかかわらず、立派な姿が見られました。しっかりと足取りで前を見据え、腕をまっすぐに振り上げる行進や、体を全体の動きやリズムに合わせて動かすラジオ体操など、本番の姿が想像できるほど頼もしい様子が見られ、楽しみになりました。体育の授業でも練習をしていますが、各競技でもそれぞれのよさを発揮し、お互いを精いっぱい応援して学級で一丸となっていけることを期待しています。そして、体育大会を通してお互いを高めていくことができる「S T A R」な学年になることを願っています。



〈10月の行事予定〉

2日(月)	5時間授業、45分授業、尿検査、教育実習開始(～20日)
3日(火)	5時間授業、尿検査予備日
4日(水)	体育大会、弁当持ち
5日(木)	体育大会予備日、弁当持ち
6日(金)	生徒集会6h(部活動対抗リレー)
11日(水)	3時間授業
12日(木)	中間テスト1日目(1社2理3国)
13日(金)	中間テスト2日目(1英2数3学)
16日(月)	5時間授業、45分授業、委員会5h(後期1回目)
20日(金)	口座振替日
23日(月)	5時間授業、45分授業
27日(金)	後期任命式6h
30日(月)	5時間授業

〈11月の主な予定〉

2日(木)	文化発表会
21日(火)	期末テスト(1英2数3国)
22日(水)	期末テスト(1社2理3学)
24日(金)	あいち県民の日学校ホリデー



学級旗を紹介します

夏休みに制作した学級旗を紹介します。学級旗制作係が一生懸命思いを込めて作った作品です。体育大会当日には、旗手が学級旗を掲げて入場行進します。



応援練習も盛り上がっています

体育大会本番に向けて、応援練習が盛んに行われています。各クラスの工夫を凝らした応援を、体育大会当日に楽しみにしています。



新人戦大会選手激励会がありました

新人戦大会選手激励会がありました。2年生が中心ではありますが、1年生の中でも、先輩とともに選手として参加した生徒がいました。先輩たちの試合への意気込みと同じく、必死に行進をする姿を見ることができ、とてもうれしく思いました。一年後には、主役として立派に行進する姿を今から楽しみにしています。

